

Beschluss des Landrats vom 29.09.2022

Nr. 1720

35. PV-Anlagen: Lastmanagement kommunizieren und ausgleichen 2022/209; Protokoll: mko

Felix Keller (Die Mitte) gibt eine Erklärung ab. Er dankt dem Regierungsrat für die sehr ausführliche und gute Antwort, aus der er sehr viel gelernt hat. Es handelt sich um eine doch ziemlich komplexe Materie, vor allem, wenn man sich mit dem Nova-Prinzip, den iSRS und der Flexibilitätsregulierung auseinandersetzen muss. Der Interpellant hat das auch getan und stieg in die Materie an, vor allem in die Botschaft zum Bundesgesetz über die sichere Stromversorgung erneuerbarer Energien auf immerhin 146 Seiten, und dort wiederum vertieft in das Kapitel 3.1.7. Vor diesem Hintergrund erkennt Felix Keller, dass seine Interpellation sehr gut beantwortet wurde. Er hat dabei festgestellt, dass die Musik auf Bundesebene spielt, und nicht im Kanton.

://: Die Interpellation ist erledigt.
